

Las Buenas Noticias

1 de Agosto, 2011



Carolina Itzel y Antonio predicando los libros de La Religión de Amor en la Ciudad de México junto al “display” que Antonio diseñó para ayudar a atraer a más personas al Mensaje.

En Julio de 2011, Mother Rytasha visitó California para estar con los seguidores de La Religión de Amor y enseñar la verdad inherente en todas las religiones. Sus discípulos Timothy Joseph, Hassan Ali & Jeremy Andreas organizaron maravillosos programas con familiares y amigos que estaban ávidos de escuchar sobre La Religión de Amor y sus preguntas espirituales fueron respondidas por Mother Rytasha.



Mother Rytasha teneniendo una reunión en California.



Jaraneh tocando su canción “[Taste](#).”

Hassan Ali tocando la flauta como parte de la meditación en un programa espiritual.



Las Buenas Noticias – Co Editores: Antonio Giménez & Carolina Itzel



www.LaReligionDeAmor.org